

# DIE SÜDOSTSCHWEIZ

## MBT: Ein Gehen wie auf Wolken

Der erste MBT-Shop in der Südschweiz öffnet seine Türen in Glarus.



pd.- «Unser Kopf ist rund, damit das Denken die Richtung wechseln kann.» Nach diesem Motto handelte der Schweizer ETH-Ingenieur und MBT-Erfinder Karl Müller und stellte das Denken der Schuhindustrie auf den Kopf. Er entwickelte ein Gesundheits- und Fitnesssystem, das alle traditionellen Eigenschaften eines Schuhs hinterfragt und stattdessen dem Barfuss-Ge-

hen nachempfunden ist – für eine natürliche Haltung und einen natürlichen, muskelaktiven Gang. Karl Müller hatte die Vision: «Wenn wir im Alltag nicht mehr barfuss laufen wie früher, dann müssen die Schuhe so gebaut werden, dass wir dieser natürlichen und gesunden Bewegung wieder auf die Spur kommen.» Die Idee hat funktioniert und entwickelte sich zur eigentlichen Er-

folgsstory. So wurden bis heute weltweit über 1,2 Mio. MBT verkauft. Viele Spitzensportler, Fachärzte und hunderttausende von Kunden gehen mit MBT im Alltag, am Arbeitsplatz oder im Sport neue Wege und sind begeistert. Aber MBT bracht einen seriöse und fachkundige Einführung, Schulung und gegebenenfalls Nachbetreuung, denn korrekte Anwendung der Masai-Barfuss-Technologie entscheidet über Zufriedenheit oder Misserfolg. Nun eröffnet Monica Wissmann, Wellnesstrainerin und MBT-Instruktorin, im Wäschhüsli am Landsgemeindeplatz den ersten MBT-Shop der Südschweiz in Glarus. Die Eröffnung ist am Freitag, 29. April 2005, um 17 Uhr. Neben dem Geschäftsführer der Swiss Masai Vertrieb AG Markus Walt wird auch der Masai Simon Learaman anwesend sein. Sämtliche MBT-Modelle können anprobiert werden, es gibt auch Masai-Schmuck zu bestaunen, und 10% Eröffnungsrabatt dazu.

*MBT-Shop Glarus, Monica Wissmann, im Wäschhüsli am Landsgemeindeplatz, Zaunplatz 36, 8750 Glarus, geöffnet jeden Freitag und Samstag.*